
平成29年4月11日

業者各位

　平成29年4月14日～平成29年4月18日入札執行の予定である
「羽曳野市立河原城中学校エアコン設置工事」の
仕様について質疑がありましたので、下記のとおり通知いたします。

質疑事項

№ 質疑事項 回答

1

工事費内訳書、電気設備工事、受変電設備工事に既設高圧
ケーブルの撤去がありません。存置と考えて宜しいでしょうか。
撤去が必要な場合数量のご指示又は既設ルートが解る図面を
頂けないでしょうか。

高圧ケーブルは撤去してください。
【６ｋＶ　ＣＶ３８°　－３Ｃ（管内）】を４０ｍ見込んでくださ
い。
管路は存置としてください。

2
図番Ａ-02、仮設工事の監督員事務所ですが、○設けると※設
けないどちらも印が付いています。どちらが正しいでしょうか。

監督員事務所は不要です。

3
図番Ｅ-01、電線管ですが露出配管は塗装を行うと記載していま
すが、工事費内訳書には記載がありません。特記仕様書を正と
考えて宜しいでしょうか。

塗装が必要です。

4
電気設備工事特記仕様書において露出配管は塗装をおこなう
ように記載していますが、参考明細では「ロシュツ」としか記載さ
れていません。塗装要否をご教示お願いします。

塗装が必要です。

5
建築工事特記仕様書において、監督員事務所の設置について
記載がありますが、具体的な内容が記載されておりませんので
ご教示お願いします。

監督員事務所は不要です。

6
場内に打合せ等をおこなうための簡易な施設を設置することは
可能でしょうか。

夏休み期間は可能です。
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7
建退協証紙について、会社で保管している証紙を利用させてい
ただいても構わないでしょうか。

本工事において、必要とする証紙を購入ください。

8
PCB調査・分析にかかわる費用は別途と考えてよろしいでしょう
か。

本工事としてください。

9
既設建設資材等にアスベストは含まれていないものと考えてよ
ろしいでしょうか。

アスベストの調査は行っていません。本工事にてアスベス
ト調査等を行い、適切に対応してください。

10
足場仮設以外の高所で外からおこなう必要のある工事は高所
作業車を使用するものと考えてよろしいでしょうか。

よろしいです。

11
大阪府の振動・騒音にかかわる条例の事前協議および届出は
不要と考えてよろしいでしょうか。

大阪府への届け出は不要ですので、騒音・振動にかかわ
る費用も不要です。

12
空調室外機の冷却フィン部の防護カバーは不要と考えてよろし
いでしょうか。

不要です。

13
各教室、共用廊下に設置する排気ファンスイッチの仕様につい
て、1P15A(L)x1では強弱運転に対応できませんがよろしいで
しょうか。

よろしいです。



14
受変電設備単線結線図において、トランス容量が300kVAを超
過していますので受電用開閉器はLBSでなくVCBと考えてよろし
いでしょうか。

ＶＣＢとしてください。

15
受変電設備単線結線図の各トランス上位の開閉器がPCとなっ
ておりますが、LBSと考えてよろしいでしょうか。

ＬＢＳとしてください。

16
受変電設備更新に伴う停電作業時において、仮設送電をおこな
う機器はないものと考えてよろしいでしょうか。

配膳室の冷蔵庫があります。

17
参考明細と平面図で相違のある部分については、平面図を正と
して考えてよろしいでしょうか。

図面を正としてください。


